



Wildblumenwiese vor dem Rathaus

Am 11.03.20 haben Mitglieder der Projektgruppe Biodiversität in Absprache mit Herrn Verbandsbürgermeister Paul Poje mit den Arbeiten für das Anlegen einer Wildblumenschlange vor dem Maxdorfer Rathaus begonnen. Herzlichen Dank an Herrn Karl Wingerter von der Blattlaus, dass er uns mit seiner Maschine tatkräftig hilft, den Boden mehrfach zu fräsen und zu walzen.

Am Freitag, den 13.03.20 ging es dann weiter mit der Entfernung des Wurzelwerks, wobei helfende Hände von neun Personen tatkräftig zupackten.



Die angekündigte 4. Sitzung der Projektgruppe in Birkenheide am 24.03.2020 wird aufgrund der durch die Epidemie veränderten Situation nicht stattfinden. Wir werden sie auf dem Laufenden halten und entsprechend informieren.